
C~ MUNICIPAL
SANTA  FE  DO  SUL  -SP

INDICACAO No 007/2025

A vereadora Tere8lnha do Gava8, no uso
de suas prerrogativas parlamentares, etc;

Indica ao    Excelentissimo    Prefeito    EVANDRO    FARIAS    MURA,    as

providencias que  se fizerem  necessarias junto  ao  Diretor do  Departamento  Municipal  de
T.ansito (DEIVIUTRAN), JOSE DIEGO DOS SANTOS FARIA, no sentido de realizar estudos
visando a instalacao de dots Redutore8 de Velocidade "Quebra-molas" mos dais sentidos
de  dire9ao  na  Avenida  Antonio  Favalessa,  pr6ximo  antiga  ``Curva  da  Painelrinha",
defronte a Estrada 3.

JUSTIFICATIVA:
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perigosas de acentuado declive e propicio a causar acidentes. Nao e de hoje que os motoristas
reivindicam ag6es que possam minimizar este problema tendo em vista que a Avenida por ser
via de acesso ao  municipio vizinho de Santa Clara  D' Oeste,  bern como do  Bairro da  Estiva,
concentra cotidianamente urn grande fluxo de veiculos.

Diante deste fato, esta vereadora sugere a implantagao de dois redutores de velocidade
"quebra-molas",  nos dois sentidos de diregao da via, mais precisamente defronte a Estrada 3,

pois e sabido que somente a instalaeao de tais dispositivos de controle de tfafego, cuja fungao
6 induzir os motoristas a reduzirem a velocidade 6 que poderao garantir maior seguranea aos
condutores, que transitam pela referida via.

Trata-se de uma demanda da populagao que devera ser incluida no ongamento vigente
do municf pio. Entretanto nao havendo a possibilidade de inclusao, a presente demanda devefa
constar das pegas ongamentarias (Plano Plurianual - PPA, da Lei de Diretrizes Ongamentarias
-  LOO  e  na  Lei  Ongamentaria  Anual  -  LOA)  como  forma  de  desenvolver  Politicas  Pdblicas
visando atender efetivamente os anseios da populagao.

Urge, portanto que, providencias sejam tomadas, a fim de atender as reivindicae6es dos
municipes  que  diariamente  transitam   pelo  mencionado  trecho.   Dal  a   razao  da   presente
sugestao que esta a merecer a atengao do Executivo Municipal.

Sala das Sess8es Dr. Joao Alfredo do Amaral Ribeiro,
03 de fevereiro de 2025


